
Ratsherr Delfs stellt für die SPD folgenden Ergänzungsantrag: 

„Die beteiligten Fachausschüsse sind im laufenden Verfahren regelmäßig zu beteiligen.“ 

 

Der Ergänzungsantrag und die Vorlage werden kontrovers diskutiert, insbesondere hinsichtlich 

der Gremienbeteiligung. 

 

Dem Ergänzungsantrag der SPD wird mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung 

einstimmig zugestimmt. 


